
Faire du théâtre, sous toutes

ses formes, me rend heureux.

J’y retrouve équilibre,

sérénité, joie. Il me donne

l’impression d’être

pleinement et de rencontrer

l’autre. Pensée, idée, verbe...

Mouvement, transpiration,

émotion. C’est à travers lui

que je suis heureux.

Emmanuel 31 ans Paris
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